



Pièces	10 Pièces
Superficie	347 m²
Référence	1_V10005581
Prix	3 190 000 €

Bormes-les-Mimosas

Maison à vendre (83230)

Exclusivite agence agnes malecki au village de bormes - situé au coeur du village de bormes les mimosas, cette demeure exceptionnelle bénéficie de 350 m2 habitables avec très belle vue sur la mer. Propriété en pierre tout récemment rénové avec de belles terrasses et piscine chauffée. Contraste entre la modernité et l'authenticité en alliant confort et élégance, de beaux volumes et de belles hauteurs de plafond, composé de 5 suites avec salles de bains et toilettes ainsi qu'un dortoir avec salle de bains et wc, 2 cuisines, 2 séjours salons. Double garage avec son entré par le bas, entré par le ...

Agnes malecki agence exclusive in the village of bormes - located in the heart of the village of bormes les mimosas, this exceptional residence benefits from 350 m2 of living space with a beautiful view of the sea. Recently renovated stone property with beautiful terraces and heated swimming pool. Contrast between modernity and authenticity by combining comfort and elegance, beautiful volumes and beautiful ceiling heights, composed of 5 suites with bathrooms and toilets as well as a dormitory with bathroom and toilet, 2 kitchens, 2 lounge stays. Double garage with its entrance from the ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



Agence Agnès Malecki
06 70 45 21 26
Estate

Agence Agnès Malecki
06 70 45 21 26
Estate